



François Dubois
IMMOBILIER

10 Pièces

452 m²

Réf. 2298

4 400 000 €

Rueil Malmaison

Maison à vendre (92500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur du prestigieux Parc de la Malmaison, cette vaste demeure datant de 1900 a été entièrement rénovée en 2012 et s'accompagne de deux appartements indépendants. Située sur un magnifique terrain arboré de 3500 m², cette propriété de caractère bénéficie d'un cadre verdoyant et paisible, idéal pour les familles à la recherche de tranquillité tout en restant à proximité des commodités. La maison principale offre une entrée spacieuse avec vestiaire et toilettes invités, une buanderie fonctionnelle, ainsi qu'un grand séjour lumineux avec cheminée, s'ouvrant sur une vaste terrasse, une ...

Nestled in the heart of the prestigious Parc de la Malmaison, this expansive 1900 residence was fully renovated in 2012 and comes with two independent apartments. Set on a magnificent 3500 m² tree-lined plot, this character property offers a peaceful and lush environment, ideal for families seeking tranquility while remaining close to amenities. The main house features a spacious entrance with a cloakroom and guest toilets, a functional laundry room, as well as a large, bright living room with a fireplace, opening onto a vast terrace. There is also a light-filled dining room and a perfectly ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

